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Estas e outras notícias de interesse dos eletricitários estão na página da Intersul: www.intersul.org.br 

Toma lá dá cá 
A indicação de nomes para ocupar cargos nas empresas do setor elétrico federal desde o principal deles, 

o de Ministro de Minas e Energia, parece não ter fim. Mais do que a preocupação com um dos principais setores 
de infra-estrutura do país e com o fortalecimento do caráter público dessas empresas, o que está em jogo neste 
processo são as questões partidárias e a correlação de forças no governo federal para aprovar no Congresso 
matérias de seu interesse, tais como a continuidade da cobrança da CPMF. A nomeação de Luiz Paulo Conde 
(PMDB-RJ) para a presidência de Furnas vai neste sentido e a disputa por cargos na Eletrosul também 
acompanha a mesma lógica. O lamentável de tudo isto, é perceber que o toma lá da cá continua vigorando como 
antes. 

Fato que os trabalhadores repudiam com veemência, e atitude que não aceitam –  de forma alguma: essas 
empresas serem usadas como moedas de troca a serviço deste ou daquele interesse, que não seja o interesse 
público: o do povo. Fiquemos todos atentos! 

Preocupados com a Eletrosul? 

Com certeza, não dá para acreditar. 
A diretoria do Sinergia recebeu, no início deste mês, correspondência informando a respeito de uma 

moção aprovada pela Assembléia Legislativa catarinense. A carta relatava que "acolhendo proposição do 
deputado Onofre Agostini, apela para que a Empresa Transmissora de Energia Elétrica do Sul do Brasil S.A. - 
Eletrosul, não seja incorporada pela Furnas Centrais Elétricas. A manutenção da Eletrosul como empresa pública 
é de importância vital para o desenvolvimento econômico dos estados da Região Sul e do Mato Grosso do Sul." 
Assinava "atenciosamente" a correspondência o "deputado Julio Garcia - Presidente" 

A moção, que foi encaminhada para o Presidente da República Federativa do Brasil, teve como resposta 
da Eletrobrás: "De ordem, e em resposta ao Ofício do Deputado Julio Garcia, e à Moção nº 0173.2/2007, de 
autoria do Deputado Onofre Santo Agostini, informamos que a hipótese de a Eletrosul Centrais Elétricas S.A. ser 
incorporada por Furnas Centrais Elétricas S.A., nunca foi analisada pela Eletrobrás." 

Sem desmerecer a iniciativa desses deputados, que agora parecem preocupados com o destino da 
Eletrosul e com a sua manutenção enquanto empresa pública, é preciso lembrar que esses nobres parlamentares 
(Onofre Agostini e Julio Garcia) pertencem ao quadro de um dos partidos (DEM, ex-PFL) que articulou e promoveu 
a privatização da Eletrosul. Ou seja, um dos principais responsáveis pela venda/entrega da área de geração de 
energia da Eletrosul para a iniciativa privada.  
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